



ふれあい教室

今年も各学年ごとに地域の方を講師にお迎えして、ふれあい教室を実施しました。

1, 2年生の「えいごであそぼう」では、(大きい、小さい)(新しい、古い)などの対になる言葉を、絵カードを使ったゲーム形式で学びました。

3年生は「ちぎり絵体験」で、和紙を指でちぎり、のりをつけて貼り、作品が完成する過程を楽しみました。



4年生は花を動物の顔に見立てた「フラワーアレンジ体験」、5年生は水引を使ったしおりを作り、図書活動に活用するために学校に寄付をしました。

6年生は「いけ花」で日本の文化にふれることができました。

放課後の体験教室は地域の方のご協力で、普段の学習活動ではできない経験を提供する場として長く続けています。ボランティア講師の皆様、ありがとうございました。

マラソン大会

10月26日(水)にマラソン大会が行われました。事前の試走会と本番の2日間、交通指導員、スクールガードの皆さん、校外指導委員会の保護者の皆さんのご協力で、山口川沿いのマラソンコースを走ることができました。

40年以上前から続く校庭から一般道に出て戻ってくるコースで、事故無く安全にマラソン大会ができるのは、地域の皆様のご協力や見守りのおかげでもあります。お子さまがいなくてもご家庭の方も応援に出てくださいます。精一杯走る子どもたちにかげられた沿道の応援の声は、これからの励みにもなることでしょう。



山口小学校のスクールガードの皆さんには、日頃の登下校の見守りだけでなく、マラソン大会での見守りやコース誘導、緊急時の集団下校の付きそい、新入生の下校指導などでもご協力いただいています。ありがとうございました。

家庭科支援

5年生の家庭科「手縫い」の学習で、きめ細かな学びのために学習サポートの要望がありました。5年生の保護者の皆さんにご案内をし、ご都合がついた4名の保護者と地域の方2名の合計6名が、4回の授業をサポートしてくださいました。



生活が変化する中で、家の人が裁縫をする様子を身近に見る機会が減っているようです。家庭科の学習で初めて針に糸を通す児童が大半でした。



サポートして下さった皆さんは、一人一人の様子を見ながら、声をかけたり一緒に取り組んだりしていました。実習が主になる学習では、先生の指導が理解しやすいよう、個別にサポートするボランティアがとても大切です。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

【問い合わせ先】

山口小学校地域学校協働本部

電話 62-272